

contacter au Cameroun. L'envoi de prospectus et de lettres de présentation de la société facilite aussi la tâche des fonctionnaires de la division commerciale qui peuvent alors fixer des rendez-vous, tracer des itinéraires de voyage, retenir des chambres d'hôtel, etc.

Ambassade du Canada

Avenue de l'Indépendance

Immeuble Stamatiades

C.P. 572

Yaoundé, Cameroun

Tél. : 22.18.87/22.10.90

Télex : 8209KN DOMCAN

Heures d'ouverture : Lundi, mardi, jeudi
de 7 h 30 à 12 h 30
de 14 h à 18 h

Mercredi de 7 h 30 à 13 h

Vendredi de 7 h 30 à 12 h 30

Services consulaires : Lundi, mardi, jeudi
de 10 h à 12 h
de 16 h à 18 h

Mercredi et vendredi
de 10 h à 12 h

L'ambassade du Canada à Yaoundé est aussi accréditée auprès des pays suivants : Tchad et République Centrafricaine.

Moment de l'année

La meilleure période pour se rendre au Cameroun se situe entre novembre et mai puisque de juin à octobre la température est torride. À Yaoundé cependant, on peut voyager toute l'année.

Moyens de transport

Plusieurs compagnies aériennes desservent le Cameroun : Swissair, Air Afrique, UTA, British Caledonia, Ethiopian Airlines, Nigeria Airways et Lufthansa pour les vols internationaux. Cameroon Airlines, la compagnie nationale des transports aériens a le monopole pour les vols intérieurs. On peut aussi affréter de petits avions pour voyager à l'intérieur du pays et dans les pays limitrophes.

Les déplacements par autobus ne sont pas très recommandés car le service est irrégulier et les véhicules peu confortables. On trouve facilement des taxis. Il est